

## 春のPTA作業 あいがとうございました(5月25日)



今年は、例年より1時間早い開始時刻としたPTA作業が、さわやかな天候の下に行われました。2・4・6学年のPTAの皆さんに、校庭の整備・プール清掃・校地内の樹木や畑の整備・側溝

や池の清掃・トイレ清掃にマシン整備などをしていただきました。6月1日の運動会はもちろん、これからのプール学習やマラソン練習、栽培学習や家庭科実習など、子どもたちの学習活動が充実させられます。本当に、ありがとうございました。

今年度は、秋にも予定されています。1・3・5学年のPTAのみなさんよろしく申し上げます。

## 笑顔がはじけた 最高の運動会 6/1(土)

(運動会スローガン)「一人ひとりの輝く笑顔 ～主役は自分～」

前日の雨が上がり、すっきりとした青空の下、令和6年度校庭運動会が盛大に行われました。早朝よりご来賓の皆さまをはじめ、地域の皆さま、保護者の皆さまには多数お集まりいただき、子どもたちに多くの声援を送っていただき、本当にありがとうございました。

それぞれの種目では各学年カラーがよく表れ、全てがとても見ごたえあるものでした。子どもたち一人ひとりが全力で取り組むことができたように思います。ゴールに向かって最後まであきらめずに走る姿、体全体を使って音楽に合わせて踊る姿、勝敗に一喜一憂する姿、友達や同じチームの仲間を大きな声で応援する姿、自分の係の仕事に真剣に取り組む高学年の姿、どの姿もすがすがしくてかっこよく感じました。どの子も「主役」として活躍し、最高の笑顔が輝いた運動会になりました。

\* (ご協力ありがとうございました)今年度は、駐車場に関する苦情電話が1件もありませんでした!

**運動会写真から** …「全力の姿」「最高の笑顔」が写真からも伝わります！

